



からんころん便り

2020年3月号
第108便

三島町観光協会『からんころん』から
三島町民・三島ファンの皆さまへのお便り

からんころんニュース

① 第48回雪と火のまつり開催



2月8日(土)に雪と火のまつりを開催しました。会場には3日前まで積雪がない状況でしたが、その後の恵みの雪により当日は雪まつりらしい会場にて終えることができました。来場くださった皆様、開催にあたりご協力・ご協賛くださった皆様、誠にありがとうございました。

誠にありがとうございました。

ご協力いただいた皆様		
町民の皆さま	町内各商店	模擬店出店者
三島小学校	三島中学校	町商工会
消防団宮下班	消防署三島出張所	警察署三島駐在所
御神木・ワラ提供者	採火式関係者	太神楽保存会
滝谷建設工業	佐久間建設工業	羽賀建設工業
町商工会女性部	山中ファーム	会津信用金庫
道の駅よつくら港	道の駅みしま宿	町役場
老人クラブ連合会女性部	交通安全協会三島分会	
JA会津よつば三島支店	東北電力只見川ダム管理所	
町生活工芸アカデミー生	町地域おこし協力隊	
駐車場利用にご協力いただいた土地所有者の皆さま		
サイの神&御幣製作ご協力者(川井・滝谷・松原地区)		
ご協賛の皆さま(町内外の各事業所・酒造会社等)		

② 問方地区で雪国体験ツアー

2月23・24日に問方地区で田舎暮らし体験ツアーを開催しました。県内外から12名が参加し、1日目はかんじき作り&問方式手回し器具によるそば打ち体験を行いました。2日目は雪の降るあいにくの天気でしたが、前日に自作したかんじきを履いての雪上トレッキングを楽しめました。

からんころん茶屋《3月》

今月2週目の営業が都合により休みとなりますので、ご注意ください。
冬期限定の田舎けんちん蕎麦は今月で終了となります。ぜひ食べにお越しください!

日時	オーナー	メニュー
28・29日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	ざる蕎麦・けんちん蕎麦 (手作り豆腐付き)

三島町関連のイベント情報

3/4	ひな流し/高清水地区
3/14・15	全国編み組工芸品展・三島町生活工芸品展 ※新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた対応を受けて開催中止となりました
3/27	東京2020オリンピック聖火リレー/三島町内 ・第一只見川橋梁ビューポイント:午後4時5分～15分 ※入場規制が想定されます。 ・宮下地区内:午後4時37分～4時55分 ※宮下地区内の交通規制があります。
4月	カタクリさくらまつり(予定)/大林ふるさとの山
5/23	桐の里ウォーク2020/三島町内

スタッフのつぶやき

三島町で100年振り(!?)という雪の少ない年で、本当に奥会津の冬がきたのか?と思ひながら春を迎えようとしています。

今回はつぶやきというよりもご挨拶になりますが、このたび今月末をもちまして9年間お世話になりました観光協会を退職させていただくことになりました。

観光協会で働く2年前から三島町に住んでいましたが、町のことを何も知らなく、知っている町民の方も数名程度でした。そんな状況から観光協会の事業を通じて、多くの町民の皆さんとご一緒させていただいたことは幸せなことでした。また、事業を進めるうえで多くのご協力をいただき、本当にありがとうございました。

時折、町民の方に「三島に来て何年だ?」と聞かれることがあり「11年目」と答えると「そんなになったか。もうこのまま永住だな」なんてお話しになります。今後も大好きな三島町で暮らしていきますので、観光協会共々どうぞよろしく願いいたします。【三浦】

三島町観光協会・観光交流館「からんころん」
☎0241-48-5000 事務局員:三浦・細堀・栗城・梅津
観光協会ホームページ、ツイッター、フェイスブックで日本全国・全世界に向けて情報発信中!!

2020年田舎暮らし体験ツアー in 間方



① 教わりながらかんじきを作ります



② 以前ツアーに参加された方は散策へ



③ 間方式のそば打ち体験



④ 夕食を頂きながらの交流会



⑤ かんじきを履いて雪山トレッキング



⑥ トレッキング途中に集合写真

<参加者の感想(一部)>

- ・ここに(間方)来るのが里帰りのようで、皆さんに会ってお話したりできるのが毎回楽しみです。
- ・色々な美味しい料理を食べられたし、皆さんとお話できてすごい楽しい2日間でした。
- ・雪の間方ももう一度来たいですが、新緑とか別の季節にも来て違う楽しみをしてみたいです。
- ・昨日2時から今お昼過ぎで、そんな短い時間とは思えない濃厚な時間を過ごさせていただきました。
- ・今回初めて参加して非常に楽しかったです。残念だったのが1日目の交流会が楽しく飲みすぎて、2次会に参加できなかったことです。
- ・間方に来たのは初めてでしたが、本当の人のあたたかさというか、なんでこんなに親切にしてくれるのだろうか、喜んで迎え入れてくれているのを感じて、贅沢な2日間でした。
- ・かんじきを作って歩くぐらいの軽い気持ちで来たのですが、予想以上にアットホームで料理もとても美味しく、親戚の集まりのような雰囲気楽しい2日間でした。